



音吉な皆様

店主の柳本です。

ご案内は差し上げておりますが、「音吉! MEG」は現在クラウドファンディングを立ち上げております。新型コロナウイルスを巡って音楽業界は

危機的な状況にあります。

4月以降ライブを開催することができなくなっています。国や都の助成金をもらってOKという世界ではなく、もう一回緊急事態宣言が出されたら廃業を考えなくてはならない状況です。東京アラートに



は背筋が凍りました。

同時にミュージシャンも大ピンチです。あらゆるイベントが中止され、ライブハウスでの演奏もままならず、音楽教室等での教師の仕事もゼロになっています。

本来、クラウドファンディングについては自分の店だけ救ってくれというのは身勝手な話かな、と思っておりました。しかしながら、緊急事態宣言が延長され背に腹は代えられない事態になりました。

その時に店だけでなくミュージシャンも助けていただ



けるようなファンを思い立ちました。

(JAZZのライブハウスはこんなに人が来ません! (笑))

当初の目標は 200 万円、うち 150 万円を店の運用の資金 50 万円を一ライブ当たり 1 万円の上乗せのギャラとして使う予定にしておりました。皆目見当がつかないながら初めて見ると、最初の三日間で 200 万円の目標を突破していました。**当初の設計から 200 万円を超える金額についてはすべてミュージシャンにしておりました。**

現在 2,576,845 円 248 名の方に出資を頂きました。
これで 100 を超えるライブに支援をすることができます。
本当にありがたいことです。6 月 1 日のライブからすでに 12 組のライブに上乗せギャラを支払うことができます。

目標を少し上げて 300 万円としました。これを突破すると年内のほとんどのライブに支援金を出すことができます。

お店としてのファンディングはすでに当初の予定を達成しておりますので、純粋にミュージシャンを助けるファンド

となっております。



こちらのファンドにご協力を頂けないでしょうか。もちろん世の中にはもっと苦しい思いをしていらっしゃる方がいます。



でも JAZZ 喫茶、JAZZ ライブ、JAZZ オーディオは日本に特有の文化です。どうか吉祥寺の地でその

文化を続けさせてください。

m (_ _) m

<https://camp-fire.jp/projects/view/277848>